



SPA MENU

MASSAGES HUILE D'ARGAN / ARGAN OIL MASSAGES

Massage relaxant / Relaxing massage

50 / 90 mn 450 / 600 dh

Modelage aux huiles relaxantes pour libérer les tensions et harmoniser le corps et l'esprit. Ce massage vise à donner une sensation d'évasion et de bien-être totale.

Body modeling with relaxing oils to relieve tension and harmonize body and mind. This massage aims to give a sensation of escape and total well-being.

Massage tonique / Toning massage

50 / 90 mn 450 / 600 dh

Modelage aux huiles avec mouvements à fortes pressions idéal pour décontracter et réduire les tensions musculaires. La détente est profonde, le corps dynamisé.

Oil body modeling with high pressure movements ideal to relax and reduce muscle tension. The relaxation is deep, the body energized.

Massage detox / Detox massage

50 / 90 mn 450 / 600 dh

Massage drainant aux huiles destiné à stimuler la circulation de la lymphe et à détoxifier l'organisme.

Draining massage with oils to stimulate the circulation of the lymph and to detoxify the body.

PETITS MASSAGES / SMALL MASSAGES

Massage dos / Back massage

30 mn 300 dh

Travail centré sur le haut du corps : dos, bras, épaules et nuques.

Back, arms, shoulders and neck.

Massage du cuir chevelu et visage / Scalp and facial massage

30 mn 300 dh

Stimulation des muscles du visage, relaxation de la nuque et du crâne pour rééquilibrer les énergies, soulage les tensions accumulées dans les traits du visage.

Distress, rebalance energy, relieve migraines and tensions accumulated in the facial features.

Massage jambes / Legs massage

30 mn 300 dh

Facilite le drainage et la circulation sanguine pour retrouver des jambes légères.

Facilitates drainage and blood circulation to regain light legs.

REFLEXOLOGIE PLANTAIRE / FOOT REFLEXOLOGY

300 dh

Favorise le relâchement des tensions de l'ensemble du corps et la décontraction mentale.

Reflex foot massage for relaxation of tension throughout the body and mental relaxation.



Soins effectués dans la salle de massage sur la terrasse

Treatments performed in the massage room on the roof-top

OUVERT 7 / 7 de 9h à 21h

Sur réservation / Reservations required

+212 6 68 94 94 15 / www.riaddress.com